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Il capogruppo del Gruppo consiliare “CENTROSINISTRA PIU’ AVANTI INSIEME”  MARCO 
TERENZI in relazione alle recenti notizie apparse sulla stampa ed alle recenti dichiarazioni della Sindaco 
Senatore in merito alla permanenza del GIUDICE DI PACE a Portogruaro,  rilascia la seguente 
dichiarazione. 
 

Le recenti notizie di stampa hanno confermato la GRAVE INCERTEZZA in merito alla continuità dell’attività 

dell’UFFICIO DEL GIUDICE DI PACE – peraltro -  aggravata dalle comunicazioni polemiche della Sindaco 

Senatore verso la Camera degli Avvocati di Portogruaro. 

Sul PIANO DELLA FORMA crediamo che la POLEMICA DIRETTA innescata dalla Sindaco Senatore nel 

corso del Consiglio Comunale del 18/11 us. sia inconsueta e soprattutto non utile alla Comunità. L’Ente 

Locale e dunque il Sindaco hanno il dovere di promuovere e valorizzare l’attività delle articolazioni sociali e 

delle Associazioni, laddove le loro attività vadano nel segno del bene comune e dell’utilità sociale. Per questo 

riteniamo incomprensibile la polemica verso la Camera degli Avvocati di Portogruaro, nel quadro del 

consolidato rapporto di collaborazione con il Comune. Sul PIANO DELLA SOSTANZA riteniamo e 

confermiamo, peraltro come detto in campagna elettorale, come risulti essere PRIORITARIO IL 

MANTENIMENTO DELL’UFFICIO DEL GIUDICE DI PACE a Portogruaro, peraltro in una sede adeguata 

come potrebbe essere Villa Martinelli, che potrà accogliere l’Ufficio stesso , insieme al  servizio dell’Agenzia 

delle Entrate.    

In primo luogo perché la funzione del Giudice di Pace, presidio di legalità nel territorio e strumento 

fondamentale di semplificazione giudiziaria e di giustizia di prossimità, di cui i cittadini hanno sempre più 

bisogno, possiede numerose competenze sia in materia civile che in materia penale ed inerenti al 

Codice della Strada. In secondo luogo perché queste competenze sono destinate ad aumentare in 

ragione dei prossimi provvedimenti di Governo e Parlamento. In terzo luogo perché Portogruaro, quale 

centro principale di mandamento, deve conservare la sua funzione di centro servizi di area vasta. Sempre in 

questa chiave continuano ad essere importanti, a nostro avviso, la collaborazione con il Tribunale di 

Pordenone e la consulenza della Camera degli Avvocati di Portogruaro  riguardanti due servizi:  

- lo sportello di consulenza per la figura dell’Amministrazione di sostegno, servizio 

particolarmente importante a tutela delle fasce più deboli della comunità; 

- lo sportello di consulenza  legale e gratuita alle donne vittime di violenza , iniziative che la 

precedente Amministrazione aveva promosso e sostenuto nel contesto della rete territoriale per la 

prevenzione ed il contrasto della violenza di genere nel portogruarese. 

CHIEDIAMO ALL’AMMINISTRAZIONE attuale di riprendere il CONCRETO CONFRONTO con la Camera 

degli Avvocati di Portogruaro e di ATTIVARE LA COMPETENTE COMMISSIONE CONSILIARE per 

esaminare in modo adeguato, dal punto di vista QUANTITATIVO, OPERATIVO E FINANZIARIO, la 

questione, per addivenire ad una SOLUZIONE CHE FUGHI OGNI INCERTEZZA E CONSOLIDI QUESTI 

SERVIZI. Se da una parte è corretto responsabilizzare i Comuni del mandamento sulla gestione del servizio 

che interessa tutti i cittadini del mandamento stesso, dall’altra Portogruaro, in virtù del suo ruolo centrale nel 

mandamento e nel  Veneto Orientale, deve comunque impegnarsi – così come è stato fatto dalle precedenti 

amministrazioni – per garantire la presenza di questi servizi e di queste collaborazioni fondamentali per la 

qualità della vita dei cittadini di Portogruaro e del mandamento. 
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